

La ciencia cubana al servicio de la salud del pueblo



Por Maria Josefina Arce

Con notables resultados, destacados a nivel internacional, la ciencia cubana ha desempeñado un papel esencial en el enfrentamiento de Cuba a la COVID 19, que exhibe hoy un escenario favorable y avanza hacia la reanudación de sus actividades.

Los científicos de la Mayor de las Antillas no han descansado en la búsqueda de protocolos y tratamientos que ayudan a combatir la enfermedad causada por el nuevo coronavirus y proteger la salud de todos los ciudadanos.

Es así que fármacos nacidos de las investigaciones de la comunidad científica del país han sido aplicados con éxito en los contagiados con la dolencia y en sectores vulnerables para elevar las defensas de su organismo.

Destacan el interferón Alfa y el Beta, utilizados en los infectados y que ha posibilitado reducir la letalidad. En el espacio televisivo Mesa Redonda, el presidente del grupo empresarial BioCubaFarma, doctor Eduardo Martínez Díaz, precisó que este índice es menor del uno por ciento en los pacientes cuando se les suministran estos fármacos.

También han llegado a la población otros medicamentos que buscan fortalecer el sistema inmunológico y que son resultado del incansable trabajo de los científicos del archipiélago cubano.

En hogares de ancianos, hospitales psiquiátricos y otros espacios similares se aplicó la Biomodulina T, que ha demostrado su eficacia para estimular el sistema inmunológico y que no solo ha ayudado en la prevención específica de la COVID 19, sino que ha posibilitado mejorar el estado de salud de esas personas con una alta vulnerabilidad.

Los investigadores trabajan igualmente en el desarrollo de tres nuevos diagnosticadores que permitirán detectar con mayor rapidez a las personas infectadas con la enfermedad causada por el SARS-CoV-2.

La ciencia cubana ha sido vital en la lucha del país contra la pandemia. Y aunque el bloqueo norteamericano limita la adquisición de materias primas y equipamiento, la alta preparación, voluntad y compromiso de los investigadores, formados por la revolución, han permitido sortear esas dificultades y alcanzar resultados concretos a favor del bienestar de todos los ciudadanos.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/225576-la-ciencia-cubana-al-servicio-de-la-salud-del-pueblo>



Radio Habana Cuba